

Jorge Arreaza, destaca cómo el pueblo boliviano volvió a recuperar su democracia



Canciller venezolano Jorge Arreaza

Caracas, 23 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, señaló que a pesar de la represión vivida por los bolivianos por parte del gobierno golpista de Jeanine Añez, ese país logró rescatar su democracia en las elecciones generales del 18 de octubre.

"Ante las condiciones más adversas, el pueblo de Bolivia se mantuvo unido y consciente de su rol histórico. Logró lo impensable: en movilización y en paz, rescató su democracia, su futuro. Jamás se dio por vencido. Ni la represión más feroz lo detuvo. ¡Vaya lección de dignidad!", indicó Arreaza a través de su cuenta de Twitter.

El ministro venezolano hizo esta afirmación luego de que el cómputo oficial dio al presidenciable Luis Arce, candidato del Movimiento Al Socialismo (MAS) más de 55% de los votos válidos, con una ventaja de más de 26 puntos sobre su inmediato perseguidor, el expresidente neoliberal Carlos Mesa.

Horas antes de conocerse el resultado oficial de las elecciones del pasado 18 de octubre, grupos cívicos de Santa Cruz demandaron la paralización del cómputo oficial de los votos, que daba al MAS un amplio triunfo que le aseguraba su retorno al Gobierno, del que fue echado hace un año por un golpe, y el control del parlamento.

El candidato del Movimiento al Socialismo (MAS), Luis Arce Catacora, ganó las elecciones presidenciales de Bolivia en primera vuelta al haber obtenido el 55,1% de los votos, confirmaron los resultados oficiales.

Después de cinco días de conteo, el Órgano Electoral Plurinacional ratificó los cifras que la madrugada del lunes habían dado a conocer dos sondeos a boca de urna en los que el exministro de Economía superaba del 50 % de los votos, en tanto que su competidor más cercano, Carlos Mesa, finalmente alcanzó el 28,83 %.

La espera de los datos oficiales era un mero trámite, ya que entre el domingo y el lunes la victoria del MAS fue reconocida por la presidenta de facto, Jeanine Áñez, Mesa y la Organización de Estados Americanos (OEA), además de que los presidentes de Argentina, Alberto Fernández; México, Andrés Manuel López Obrador; Chile, Sebastián Piñera; Perú, Martín Vizcarra y el gobierno de Estados Unidos felicitaron tanto a Arce como a su candidato a la Vicepresidencia, David Choquehuanca.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237701-jorge-arreaza-destaca-como-el-pueblo-boliviano-volvio-a-recuperar-su-democracia>



Radio Habana Cuba